

向陽だより

☆☆☆ チャレンジ目標 ☆☆☆
 「レベルアップ話す力聴く力」
 「ぽかぽかあいさつ・ふわふわ言葉」
 「正しい姿勢 グーピタピン」



本年もよろしくお願ひいたします！

明けましておめでとうございます。2023年がスタートしました。

2023年の干支は「卯」。今年は「癸卯（みづのと・う）」とあって、「飛躍する」「向上する」といった意味もある年だそうです。ことわざにも「兎」にまつわるものがあります。

2023年が子どもたちにとって「兎の上り坂」の年になればと願っています。

ところで、毎年、3学期は、時間の過ぎるのがとても早く感じます。年度末をひかえて、積み残しのないようと思うことも要因の一つかもしれません。1月は8日からの始まり、2月は28日まで、3月は26日までと、どの月も短いことも要因の一つかと思えます。

どの学年も、今年度の締めくくりと4月からの進級に向けて準備を始めます。学校では、学習していないことがないように、また、学習したことがしっかりと定着するように、日々の指導に力を注いでいきます。また、人との関わり方、話の聞き方、自分の想いの伝え方、人と共に生きる上で必要な社会のマナーやルールなど、機会を捉えては指導をしていきます。ただ、学校で話すだけで身につくことは難しいこともたくさんあります。どうぞ、今年も向陽の宝である子どもたちの健やかな成長のために、共に子どもたちと関わっていただきますようよろしくお願いいたします。私たちは「全教職員が全児童の担任」を合言葉に、全力で子どもたちの成長を支援していきます。

【兎の上り坂】

うさぎは坂を登るのが得意なことから、得意分野で実力を発揮すること。



- 1日（水）お話宅急便 集団下校の会
推進室会議
- 2日（木）お話会 SC来校
- 6日（月）クラブ活動（2年生参加）ALT来校
- 7日（火）ICT支援員来校
- 8日（水）ぐるブック 校内研修会
- 9日（木）学力向上 深川中オープンキャンパス・入学説明 お話会
- 10日（金）なわとび大会
- 11日（土）祝 建国記念の日
- 13日（月）代表委員会 ALT来校

- 14日（火）ICT支援員来校 お話ぽっこ
- 15日（水）職員会議 ベルマークの日
安全点検
- 16日（木）参観日 学級懇談会
PTA役員会
元気週間チェック（～22日）
- 17日（金）マーチング（2年生参加）
- 20日（月）ALT来校
- 21日（火）5時間授業 ICT支援員来校
みずゞ学園研究推進委員会
- 22日（水）ぐるブック
- 23日（木）祝 天皇誕生日
- 24日（金）学校運営協議会
- 27日（月）ALT来校 委員会活動
- 28日（火）ICT支援員来校

新年の誓い

わたしが三学期がんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、国語です。理由は、テストで百点をあまりとったことがないから、かん字をおぼえたいです。

二つ目は、算数です。理由は、「かけ算」「文しょうもんだい」ががてだからです。たくさんべんきょうして、できるようにになりたいです。

三つ目は、体いくのなわとびです。こうさとびが十回いじょうとべるようになりたいです。

二年



ほとくの冬休みの思い出で一番うれしかったのは、クリスマスプレゼントです。

クリスマスプレゼントは、ずっとほしかったスマホでした。冬休みは、深川小や萩の友達と連れくをとり合って、みんなでルネッサで遊べたことがうれしかったです。

でも、スマホは、いろいろな危険があるので、ルールを守って正しく使おうと思います。それと、もう今年からはサンタさんは来ないようです。残念です。

次にうれしかったことはお年玉です。去年は大事に使って、一年間で使い切りました。今年も感謝をして大事に使おうと思います。

三学期にがんばりたいことを二つ話します。

一つ目は、勉強です。自学があっても、今まで苦手な教科はほとんどしませんでした。だから、習っていても、復習をしていないのでわからないままだったり、苦手のままおわらせたりしていました。今年は、苦手な教科も得意な教科も予習・復習をしっかりとして、苦手なものをへらしていきたいです。

二つ目は、なわとび大会です。去年は、自分が思うような記録は出せなかったのですが、今年は、自分の思うような記録を出したいです。とくにあやとびと交さとびをがんばってとびたいです。

ほくは、もう中学生になります。自分の思うような六年生で卒業したいです。

六年

ほとくが三学期がんばりたいことは三つあります。

一つ目は、算数です。二学期は、とくにわり算がむずかしかったです。やり方をわすれてしまうことがあったのでしっかりとふく習したいです。

二つ目は、三・四年の学級目ひょうの「自治力をつける」ことです。自分は、まだあまり自治力がついていません。だから、次のことを考えて行動して、自治力がつくようにしていきたいです。

三つ目は、サッカーです。サッカーのれん習では、二対二でパスを回すのがとてもむずかしいけど、がんばってれん習したいです。

三学期は、勉強やスポーツ、クラス目ひょうをたっせいできるようがんばろうと思います。

四年



ベルマーク購入品のお知らせ

いつもベルマーク収集へのご協力ありがとうございます。現在ベルマーク預金が43,628円分あることから、この度、子どもたちの希望の多かったドッジボール（5個）、タグラグビー用ボール（3個）、フレックスハードル（5組）を購入させていただきました。購入合計金額は34,444円となります。仲良く大切に使用させていただきます。ありがとうございました。